



Comentario /salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano).- “Creo que los chilangos y las chilangas estamos obligados a discutir con toda seriedad y puntualidad el tema del Metro de nuestra capital y lo que se suscitó este fin de semana. Porque en lo que va de esta administración, del 2018 a la fecha, son ya 30 personas que han perdido la vida. no pueden pasar como si no hubiera sucedido. No, son muertes que no tuvieron por qué suceder. Si a ello sumamos los cientos de personas que están lesionadas, todas las personas que diariamente llegan tarde a su trabajo o han tenido problemas en lo laboral o en lo escolar, la cuestión del Metro requiere una amplísima discusión porque sí nos impacta a las y los capitalinos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKdoxKmKEvybLhY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212272&parId=75F18D3264FEE48F%212267&o=OneUp>